
平成30年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【茶屋地域集会施設】茶屋自治会　　参加者数：12名

No テーマ 要望・意見・提案の内容 所管課 対応方針等

1
国道246号線から上茶屋に入ると町道24号線があり、橋を渡っている。途中まで舗
装されているが、その先はない。そこの舗装をお願いしたい。

まちづくり課 　道路の取り扱いについて、町道認定を含め検討を開始します。

2 家を建てる時に土地を20cmほど寄附したが、途中までしかやってもらっていない。 まちづくり課 　道路の取り扱いについて、町道認定を含め検討を開始します。

3
　地域集会施設の横に空き家がある。水道管の破裂が以前あったり、草についても
伸びている。これについても以前からお願いしているが、対応をお願いしたい。

総務課 　解決の見込みがたちましたので早期解体に向け準備いたします。

4
　家賃が納入されているだけで、対応が延びているのか。そのほかの理由があるの
か。

総務課 　解決の見込みがたちましたので早期解体に向け準備いたします。

5
　町営住宅を壊した後、今でもそうだが、そこを近所の人が駐車場にしているのを
何とかできないか。町は、有効活用といっているが、どういうことをしようとして
いるのか。

総務課
　退去のタイミングで解体工事を実施しているため、所々抜けている状態となっております。まとまってできるようになりまし
たら有効活用について、自治会に相談させていただきます。

6
　先月７月28日（土）の台風において掲示板の板が全部飛んでしまった。月曜日に
話をした後、べニア板を用意するといわれたが、その後、何もない。どうなってい
るのか。

総務課 　１０月に購入し対応しております。

7
　自治会長連合会で話があったが、掲示板にビニールをつけることは自治会で行う
と大変である。また、自治会の中では掲示板がいらないものもあると聞く、そう
いった掲示板の撤去も自治会で行わないとならないのか。

総務課 　ゴム版やビニールシートを購入し対応しております。

8

　台風の時に水が多くなって、川（水呑沢）の水位があがって下水が逆流してし
まっている。水が溜まってしまい、今も溜まっているので役場に取ることをお願い
したら、もっと溜まったら取ると回答された。コンクリートを29年度予算で国道
246号線から下はうってくれた。30年度予算で上をやってくれるという約束である
が、未だに手を付けられていない。

まちづくり課
　H30年度に水路内土砂の撤去を実施しました。
　国道246号より上流の補修はＨ31年度で実施します。

9
　小田急新松田駅前の将来像が示されているが、特に御殿場線の高架下でバスと車
両がすれ違える部分等はイメージ通りになるのか。

まちづくり課 　大型バスがすれ違える県道となるよう神奈川県に要望しております。
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